

Bericht zu den österreichischen Meisterschaften

Altersklassen U16 und U18

Dieses Jahr wurden die Turnierschach-Meisterschaften der österreichischen Jugend wieder auf drei Veranstaltungen aufgeteilt. Den Anfang durften die höchsten Altersklassen machen, welche in den Osterferien vom 2-6. April ihre österreichischen MeisterInnen ermittelten.

Oberösterreich war mit neun Jugendlichen bei den Meisterschaften in St. Veit an der Glan vertreten. Mit einigen TOP-10 Ausgangsplätzen in der Startliste durften wir uns berechnete Hoffnungen auf Edelmetall machen. Betreut wurde das Team vor Ort von Landesjugendtrainer Florian Mostbauer, aufgrund der Delegationsgröße wurden wir auch von Bauer Sebastian aus der Distanz via Skype bei den Vorbereitungen unterstützt.

Oberösterreich darf sich über die Silbermedaille von Bianca Doersieb bei den Mädchen U16 freuen. Bianca startete perfekt mit 3/3 und lag am Ende mit 5/7 und starker Zweitwertung am zweiten Platz. Herzliche Gratulation!



Burschen U16

Phu war als Nr. 2 sehr aussichtsreich gesetzt, der Start ins Turnier war mit zwei Remis aber leider etwas missglückt. Dennoch wurde er erfolgreichster OÖ-Spieler mit 4,5 Punkten und Endrang 9. Sota landete mit 4 Punkten am 11. Rang. Joachim erreichte 3,5 Punkte und mit Rang 16 noch eine Endplatzierung in der oberen Tabellenhälfte. Unser U16-Landesmeister Michael schaffte bei seiner ersten österreichischen Meisterschaft 3 Punkte, Endrang 22 und darf sich über ein sattes Plus von 66 Fide-Elo freuen.



Burschen U18

Mario war als Nr. 5 des Turniers ebenfalls sehr aussichtsreich gesetzt, leider ging aber auch hier der Start gehörig daneben. In Runde 7 kam es noch zum direkten Duell unserer beiden Vertreter, welches Michel für sich entscheiden konnte. Damit erzielte er 4,5 Punkte und Endrang 7. Für Mario blieben es 3,5 Punkte und Endrang 16.



Mädchen U16

Hier gelang Bianca ein grandioser Start mit 3/3 (Runde 3 entschied Bianca das interne Duell gegen Nina für sich) und mit weiterhin stabiler Leistung konnte sie am Ende 5 Punkte erzielen, was die verdiente Silbermedaille bedeutet. Gratuliere Bianca!!

Nina spielte bis zur Schlussrunde ebenfalls noch um Medaillen mit, eine Niederlage in Runde 7 bedeutete dann aber 4 Punkte und Endrang 6.



Mädchen U18

Im Rundenturnier Mädchen U18 (8 Spielerinnen jede gegen jede) startete Sarah ebenfalls sehr stark mit 3/3, die direkten Duelle um die Medaillen gingen leider knapp verloren. Gegen den Rest des Feldes konnten Sarah aber voll punkten, macht am Ende 4 Punkte und Rang 4.



Wie immer war unser Aufenthalt in St. Veit dank bester Organisation des Kärntner Teams rund um Knapp Fritz ausgezeichnet. Danke allen Jungs und Mädels für euren Einsatz und die tolle Disziplin, Bauer Sebastian fürs schachliche unterstützen aus der Ferne via Skype und allen die uns die Daumen gedrückt haben. Weiter geht's dann zu Pfingsten mit den Altersklassen U8/10, ebenfalls in St. Veit.

Ergebnisse: <https://chess-results.com/tnr748262.aspx?lan=0&art=0>

Fotos: <https://www.jugendschach.at/oesterreichische-jugendmeisterschaft-u16-18-2023-10491/>